

Opération de maintien de la paix en République centrafricaine/Remise d'attestations au 5e Bataillon de Réserve de la Minusca

"Travaillez dans la cohésion et la solidarité"



Le chef de Bataillon, Ulrich Manfoumbi, lors de son allocution.



Une phase de la remise des attestations à un soldat.



Les ministres de la Défense et de l'Intérieur, Etienne Massard Kabinda Makaga et Lambert-Noël Matha (c) avant...

Photo : LLIM

Photo : LLIM

Photo : LLIM

LLIM

Libreville/Gabon

AU terme de leur formation qui aura duré une quinzaine de jours, cinq cent cinquante (550) soldats du 5e Bataillon de Réserve (Batres 5), dont cent (100) réservistes, ont reçu vendredi dernier, au camp Aïssat leurs attestations. En présence des ministres d'Etat à la Défense nationale, Etienne Massard Kabinda Makaga et celui de l'Intérieur, de la Sécurité, chargé de la Décentralisation et du Développement local, Lambert-Noël Matha. Cette formation, l'une des étapes avant d'être déployés au sein de la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations unies pour la stabilisation en République centrafricaine (Minusca) est indispensable quant à leur participa-



...la revue des troupes.

Photo : LLIM

tion aux opérations de maintien de la paix. Ces troupes ont également reçu des consignes quant à l'attitude à adopter une fois ar-

rivés en terre centrafricaine. S'adressant à ces derniers, le ministre d'Etat Etienne Massard Kabinda Makaga

leur a conseillé de travailler dans "la cohésion et la solidarité". Tout comme, il a insisté sur la conservation de l'honneur de la Nation.

"Vous avez le devoir de nous ramener l'honneur de la Nation qui vous a été confié, afin que rien ne vienne entacher la notoriété de notre

pays", a rappelé le ministre de la Défense nationale à ses troupes. Auparavant, le chef de bataillon, Ulrich Manfoumbi a fait le condensé du déroulement de la formation reçue par les récipiendaires. Laquelle comprenait tout aussi bien des aspects techniques que ceux axés sur les compétences de commandement et d'état-major destinées au staff du Centre des Opérations. Et d'énumérer : "La formation tactique à travers les modules ayant trait aux opérations mécanisées de soutien à la paix ; les opérations de sauvetage dans la zone des opérations en simulant des cas réels ; les formations spécialisées à l'endroit du personnel médical, de la logistique, des conducteurs d'engins, des servants des armes collectives et de l'élément du Génie intégré au Bataillon ; etc."

Coopération décentralisée Gabon-Guinée-Équatoriale

Le gouverneur du Woleu Ntem, Joël Ogouma en visite de travail à Ebebiyin

PME

Ebebiyin/Guinée-Equatoriale

LE nouveau gouverneur du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, était l'hôte, jeudi dernier, de son homologue Gusto Javier Ndong Engono, gouverneur de la province de Kye-Ntem, en Guinée équatoriale.

A la tête d'une importante délégation, le gouverneur du Woleu-Ntem a été accueilli à son arrivée à Kye-Ossi (frontière Cameroun-Guinée équatoriale) par son homologue, avec les honneurs dus à son rang. Cette première prise de contact a été mise à profit, par les deux personnalités administratives pour, non seulement mieux se connaître. Mais également, et surtout, magnifier l'excellence des relations de fraternité, d'amitié et de coopération multiforme, qui unissent les présidents Ali Bongo Ondimba et Teo-



Le gouverneur du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, saluant les personnalités équato-guinéennes à son arrivée.

Photo : D.R



Joël Ogouma (d), et son homologue de Kye-Ntem, Gusto Javier Ndong Engono, lors de leur entretien.

Photo : D.R

doro Obiang Nguema Mbasogo. Une coopération, du reste agissante dans la zone dite des «Trois frontières», où les peuples du Gabon, de la Guinée équatoriale et du Cameroun vivent en parfaite harmonie depuis des décennies. «La proximité entre nos deux pays et la qualité des relations diplomatiques et

historiques qui ont toujours existé entre nos deux chefs d'Etat, nous imposent une obligation d'harmonie, de collaboration et de coopération exemplaire», a indiqué Joël Ogouma. Non sans se réjouir de l'accueil qui lui a été réservé par son homologue, ainsi que l'ensemble de ses collaborateurs. Un accueil chaleureux, qui

«augure d'excellentes relations et d'une collaboration exceptionnelle», que les deux gouverneurs entendent entretenir dans la zone sous-régionale. Il s'agit, en d'autres termes, de renforcer la diplomatie de proximité tant voulue par les plus hautes autorités des deux pays, à chacune de leurs rencontres.

Dans le Septentrion, le Gabon et la Guinée équatoriale ont en commun, plusieurs zones frontalières, de partage et d'échange entre les deux peuples frères. A l'issue de leur entretien, les deux gouverneurs se sont engagés à travailler la main dans la main, dans l'intérêt supérieur des populations des

deux pays et de la zone Cémac (Communauté économique de l'Afrique centrale). A noter qu'un tour de ville a ponctué cette visite de prise de contact et de renforcement de la coopération entre les gouverneurs du Woleu-Ntem (Gabon) et de Kye-Ntem (Guinée équatoriale), à Ebebiyin.